

## Dritter Sonntag.

Wenn ich anfangen wollte wie Marie, so könnte ich nur sagen: Ich bin Otto! Das will ich aber doch nicht! Ich heiße Otto und bin neun Jahre und drei Monate alt; ich sehe wohl, daß Wilhelm geschrieben hat, er sei einen halben Kopf größer als ich, aber er hätte auch nur sagen sollen, daß er immer auf den Fußspitzen steht, wenn wir uns messen. Ein halber Kopf ist es auf keinen Fall. — Daß ich ihn Esel genannt habe, das hätte er lieber auch nicht schreiben sollen, denn ich sagte es in der Hitze, und es ist nur, weil sein Geburtstag war, denn sonst ist das ja gar nicht so etwas Schlimmes. Ein Esel kann man ja leicht einmal sein.

Marie schreibt: Das Märchen hat mir Tante Susanne geschrieben, aber sie hat gar nicht erzählt, daß Tante Suschen mit uns gekommen ist und nun lange bei uns bleiben wird. Großmama teilte uns das schon